

Le discours d'Orange — Avant
le Congrès radical — L'indice des
prix de septembre — L'heure des
Conseils généraux.

L'Information

Devant les radicaux-socialistes du
Vaucluse, M. Edouard Daladier a
développé, une fois encore, la thèse
dont il s'est fait le défenseur depuis
plusieurs mois, au sujet de la guerre
du Vietnam et du réarmement de
l'Allemagne. 30.9.52

Qu'a déclaré, hier à Orange, M.
Edouard Daladier ? Après avoir af-
firmé que « M. Pinay a empêché la
catastrophe et a rendu service au
pays », l'ancien président du Conseil
s'est élevé contre la continuation de
la guerre d'Indochine qui « exige
de lourds sacrifices et entraîne des
charges financières considérables
pour en arriver à abandonner ce
pays lorsque sa souveraineté aura
été consolidée ».

M. Daladier a signalé les différents
dangers qui menacent en Afrique du
Nord « où, a-t-il encore dit, la guerre
d'Indochine compromet notre pré-
sence ».

S'élevant contre la politique d'in-
tégration de l'Allemagne dans l'ar-
mée européenne, M. Daladier a con-
clu en réclamant l'ouverture de la
conférence à quatre : « Une rupture
définitive des anciens alliés pré-
cipiterait la course aux arme-
ments ».

Le rappel de cette thèse que M.
Daladier a exposée maintes fois
présente un intérêt particulier à
l'heure actuelle du point de vue ex-
térieur, bien entendu, mais aussi du
point de vue intérieur : on s'attend
en général que l'ancien président du
Conseil fasse une importante inter-
vention devant le prochain congrès
radical de Bordeaux, où M. Edgar
Faure présentera le rapport de poli-
tique étrangère.